
Réunion du 27 août 2015 à 20 heures 30  
 

 

 
Convocation en date du  21 août 2015. 
 

Sont présents :   
 

M. BECARD Nicolas, M. BILLEPINTE Thierry, Mme CAMICAS Anne-Marie, M. DUCOURNAU Marc,  

M. FAUQUÉ Olivier, Mme GAYRIN Laure, M. GOMINON  Jean-Marc, M. HARDUYA Franck, 

 M. LABORDE Patrick, Mme LACASSIN Dominique, M. PAGES Lilian. 

 

 

Absents : aucun. 

 

Secrétaire de séance : Mme CAMICAS Anne-Marie. 

 

Le quart d’heure citoyen étant écoulé sans que personne ne se présente, la réunion débute à 20 heures 45.  

 

Le procès-verbal de la réunion du 29 juillet 2015 est lu, approuvé et signé par tous les conseillers présents. 
 

 

 

 
ACCESSIBILITÉ des BATIMENTS COMMUNAUX 

 
Le conseil municipal, à l’unanimité des membres présents, donne pouvoir à monsieur le maire, Marc 

DUCOURNAU, pour effectuer les démarches et  déposer l’agenda de programmation des travaux pour 

l’accessibilité des bâtiments communaux. 

 

 

PEUPLERAIE 

 
Le devis de Monsieur BERJOU pour la replantation des peupliers le long du parking et la moitié de la parcelle 

sous le tennis     

Environ 300 pieds à 10 € par pied. 

Broyage et arasage des souches 715 €                 Coût total pour les 1, 50 hectares : 4100 € TTC 

 

Sur l’autre moitié de la parcelle sous le tennis, il nous propose une séparation avec 12 peupliers d’Italie et 

environ 30 arbres d’ornement à 65 € pièce pour un coût global de 2502 € TTC. 

 

 

EXPOSITION de PEINTURE 

 
Comme tous les ans, Madame Josette DEDEBAN propose une exposition de peintures dans les bâtiments de la 

commune du 18 au 21 septembre. 

La commune d’Aire sur Adour nous prête gratuitement les grilles d’exposition. 

 

 

PERSONNEL 

 
Suite à la décision du maire référent de Christophe LOUMAGNE (Maire de Bouzon-Gellenave), le conseil 

municipal, à l’unanimité des membres présents, prend acte de la bonification indiciaire appliqué au salaire de 

Christophe LOUMAGNE. 

 

Afin de préserver l’équité entre nos employés municipaux, le conseil municipal, à l’unanimité des membres 

présents, décide d’octroyer la même bonification indiciaire au salaire de Mme CAPMARTIN Evelyne. 
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LOGEMENTS COMMUNAUX 
 

 

Etat des lieux :   - Fuite au cumulus du logement de l’école  (voir pour un devis avec le plombier) 

- Chauffe-eau du logement de M. Blot défectueux, peut-être à changer ou voir avec des devis si       

l’on peut choisir une autre solution. 

- Voir pour l’évacuation des eaux usées au logement de Lapujolle qui ne fonctionne pas (ou 

mal).  

 

 

 

FOSSÉS 
 

Un récapitulatif des fossés à curer, ponts et aqueducs est à réaliser dès le début septembre pour le communiquer 

à la Communauté de Communes qui l’intègrera dans son programme de travaux pour fin 2015. 

 

 

La réunion s’achève à 23 heures 30. 

 

 

 

 

 

M. BECARD Nicolas      M. BILLEPINTE Thierry                    Mme CAMICAS Anne-Marie                                     
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